

res
po
ns
abi
lid
ad
co
m
un
ica
ció
n
de
SC
ub
ri
mi
en
to
ale

El periódico de clase europea

Durante varios años, la escuela secundaria Ozanam ha estado participando en un intercambio con Werdenfels Gymnasium Garmisch-Partenkirchen en Alemania. Este año, nuevamente, participaron unos veinte estudiantes, recibieron sus correspondientes del 30 de abril al 6 de mayo de 2019. Algunos estudiantes solo estudian inglés y español, por lo que tuvieron que usar otra forma de comunicaron lo que lograron con brio.



suficiente para divertirse.

Los estudiantes franceses que participaron hablan de una experiencia maravillosa que les permite redescubrir algunas cosas, pero también de una aventura maravillosa, y son conscientes de la suerte que tuvieron de poder realizar este intercambio. Además, les trajo alegría, enriquecimiento personal, pero también conocimiento

Pudieron participar en las actividades organizadas por la escuela. Los participantes también organizan actividades entre ellos, como un lasergame, una visita a París, un deporte y un parque de diversiones, lo



di
ve
rsi
ón
re
un
io
ne
s
m
ar
av
ill
os
o
av
en
tu
ra
a